
STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion „Perfect Combinations!“ Nr. 419 in Zürich

Donnerstag, 4. Dezember, Live online (nur Live Bidding online)
10h00	 Start Auktion 
	 Bordeaux rot 	 Lot Nr.	 1	 –� 836 
	 Bordeaux weiss / Dessertweine	 Lot Nr.	 837	 –� 893 
	 Italien Piemont	 Lot Nr.	 894	 –� 1219 
	 Italien Toskana	 Lot Nr.	 1220	 –� 1433 
	 Italien diverse	 Lot Nr.	 1434	 –� 1527 
	 Deutschland / Österreich 	 Lot Nr.	 1528	 –� 1585 
	 Diverse Länder und Neue Welt	 Lot Nr.	 1586	 –� 1722
	 Spirituosen	 Lot Nr.	 1723	 –� 1766
	 Whisky	 Lot Nr.	 1767	 –� 1795

Freitag, 5. Dezember, Live online (nur Live Bidding online)
10h00	 Start Auktion 
	 Burgund	 Lot Nr.	 1796	 –� 2348 
	 Burgund Weiss/mixed	 Lot Nr.	 2349	 –� 2602 
	 Champagner / Schaumweine	 Lot Nr.	 2603	 –� 2773 
	 Rhône 	 Lot Nr.	 2774 	 –� 2870 
	 Frankreich diverse Appellationen 	 Lot Nr.	 2871	 –� 2927 
	 Spanien 	 Lot Nr.	 2928	 –� 3037 
	 Portugal	 Lot Nr.	 3038	 –� 3166 
	 Schweiz	 Lot Nr.	 3167	 –� 3383 
	

Die nächste grosse Auktion ist wie folgt geplant:

	 Donnerstag/Freitag, 12. + 13. Februar 2026

Auch im Kommenden Jahr werden wir fünf grosse Auktionen durchführen.

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur 
Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung. 

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch! 
We offer a confidential and professional service. 

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch



VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Mit der grossen Vorweihnachts-Auktion haben wir einen Wechsel vorgenommen:  
Neu ist unser Katalog auf Englisch inklusive aller Abkürzungen und Beschreibungen. 
Das Glossar finden Sie auf Seite 6.

Da es uns im letzten Jahr so viel Freude gemacht hat, wollen wir auch dieses Jahr 
wieder persönlich mit Ihnen nach der Auktion anstossen. Am Freitag, 5. Dezember 
ab 18 Uhr gibt es bei uns an der Pfingstweidstrasse 6 die eine oder andere Trouvaille 
zu probieren – wer will bringt eine Rarität aus dem eigenen Keller mit – dazu gibt es 
wieder das famose Raclette von Jumi. Wir freuen uns auf Sie!

Was den Katalog selbst betrifft hat er wieder einmal alle unsere Erwartungen übertroffen. 
Nicht ohne Stolz präsentieren wir Ihnen die grösste Auktion, die die Firma Steinfels je 
gehalten hat!

Der Schwerpunkt liegt in Bordeaux, wo wir mit allen Formaten und Altersklassen dienen 
können. Gross, klein, rot, weiss, alt oder jung – die Festtagstafel kann reich bestückt 
werden! Besonders zu erwähnen ist eine Magnumflasche Haut Brion des legendären 
Jahrgangs 1989.

Im Burgund sind alle grossen Namen vertreten, aber auch rare Fundstücke kommen 
unter den Hammer, Cros Parantoux 2019 von Camuzet und eine besonders grosse An-
zahl an Weinen der Domaine de la Romanée Conti, darunter zwei Magnumflaschen.

Wer das neue Jahr sprudelnd begrüssen möchte, findet bei uns die passende  
Champagne: Ob Bollinger, Taittinger, Moët, Roederer, Krug oder gar eine gesuchte 
Flasche von Elise Bougy? – die Auswahl kann nur begeistern. 

Zur Jahreszeit passend wollen wir auch das Piemont nicht unerwähnt lassen.  
Accomasso, Burlotto, Cavallotto, Conterno, Mascarello, Rinaldi und Roagna sowie 
vieles mehr. 

Eine Portwein- und Madeira-Kollektion eines passionierten Sammlers wartet in unseren 
Kellern auf Sie. Mittelatlantische Schätze, die teilweise fast zweihundert Jahre alt sind, 
sowie alle Facetten der Port-Kultur durften wir auflisten. 

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie 
bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail 
bzw. Post, wobei letztere bis spätestens 3. Dezember bei uns eintreffen müssen. 

Wir freuen uns auf eine rege Auktion am 4./5. Dezember und auf einen schönen 
Abend mit Ihnen.

Mit herzlichen Grüssen 

Luca Höfer

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch



FOREWORD

Dear Wine Lover,

With our major pre-Christmas auction, we are introducing a change: our catalogue is 
now published in English, including all abbreviations and descriptions. You will find the 
glossary on page 6.

Because we enjoyed it so much last year, we would like to raise a glass with you in 
person again this year after the auction. On Friday, December 5th, from 6 p.m., we’ll 
be welcoming you at Pfingstweidstrasse 6 to taste one or two special finds – and  
anyone who wishes may bring along a rarity from their own cellar. Once again, we’ll 
be serving Jumi’s raclette. We look forward to seeing you!

As for the catalogue itself, it has once again exceeded all our expectations.  
With great pride, we present to you the largest auction Steinfels has ever held!

The main focus is on Bordeaux, where we can offer every format and vintage  
imaginable – large, small, red, white, old, or young – perfect for a festive table!  
One highlight worth mentioning is a magnum bottle of Haut-Brion from the legendary 
1989 vintage.

In Burgundy, all the great names are represented, along with rare gems such as Cros 
Parantoux 2019 from Camuzet and an especially large selection from Domaine de la 
Romanée-Conti, including two magnum bottles.

For those who wish to welcome the new year with bubbles, we have the perfect 
Champagne selection: Bollinger, Taittinger, Moët, Roederer, Krug, and even a rare 
bottle from Élise Bougy – a truly inspiring lineup.

Fitting for the season, Piedmont also deserves special mention: Accomasso, Burlotto, 
Cavallotto, Conterno, Mascarello, Rinaldi, Roagna, and many more.

A collection of Port and Madeira wines from a passionate collector awaits you in our 
cellars – mid-Atlantic treasures, some nearly two hundred years old, showcasing every 
facet of Port culture.

Should you need any additional details or information about a wine, please do not 
hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

If you are unable to attend, we would be delighted to receive your pre-bids online 
or by e-mail or post, whereby the latter must reach us by December 3rd at the latest. 

We look forward to a lively auction on December 4/5 and a nice evening with you all.

With kind regards 

Luca Höfer

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch


